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 さらさらの雪が積もっていたよ。 

 北海道や東北地方など、大雪とな

り除雪に追われている姿がよく報道さ

れていましたが、こちらは降らず、安

心（？）していましたが、朝カーテン

を開けてびっくり！今朝は四日市にも

たくさんの雪が降り、校庭は真っ白と

なりました。大人は電車を利用するな

ど出勤に大変でしたが、子どもたちは、

積雪に大喜び。授業を学活に変更してもらうクラスもあり、雪合戦や雪だるま作

りを楽しみました。 

 

今年度最後の授業参観日 ありがとうございました 

 １月 24 日（金）は、今年度最後の授業参観、懇談会でした。お忙しい中、

また、寒風吹く中、たくさんの保護者の方にご来校いただき、ありがとうご

ざいました。 

各クラスでは、子どもたちの成長をみてもらおうと、お店屋さんをしたり、

国語・算数・理科・社会の授業で「学び合い」を見ていただいたり、道徳の授業の参観だったり、それ

ぞれの思いで授業が行われました。どの子も意欲的に学習に取り組めていたと思います。各懇談会では、

来年度の学級委員さんの選出とともに、生活リズム等について話し合われ、有意義な会となりました。 

いつも、学校教育に対するご理解とご協力をいただき感謝しています。 

 

 

【インフルエンザ・風邪にご用心】 

インフルエンザが全国で猛威をふるっています。本校でも少しずつ体調をくずし欠席する子が増えてき

ました。日頃から子どもたちの体調管理には気をつけていただいていると思いますが、生活リズムが不

規則になっている子どももいます。早寝早起き、手洗い、うがいなど、健康面の声かけをよろしくお願

いします。 

 インフルエンザ感染予防対策 （三重県健康福祉部） 

○ 外出時にマスクを着用し、手洗いやうがいを必ずしましょう。 

○ 十分な栄養と睡眠をとり、日頃から健康管理に努めましょう。 

○ 室内の換気を十分に行い、湿度を 50～60％に保ちましょう。 

○ なるべく人混みは避けるようにしましょう。 
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学校資料室 

 八郷小学校２階に学校資料室があるのをご存知ですか？この部屋では、昔の学校、生活の道具、農業

の道具など、昔使っていたさまざまな道具や写真・本などの資料が展示されています。どれも地域の皆

様からお預かりしている大切な品物です。 

資料室は、地域からボランティアで参加してくださっている「学校資料室運営委員会」で整備してい

ただいています。休み時間になると、子どもたちが入ってきて自由に見たり、手に取ったりしているの

で、どうしても補修が必要になるところが出てきます。それを修繕していただいているのです。障子が

破れていたのを張り替えていただいたり、「おくどさん」に座っている人形のおばあちゃんを直しても

らったり・・。直していただくことは本当にありがたいことです。 

利用している子どもたちも気をつけようということで、提案したら自主的に約束を作ってくれました。

（写真）こんな約束を自分たちで考える子たちもすてきですね。 

ここでは、ずっと前から八郷地区で受け継がれてきた文化や日々の

生活の営みが、次世代の子どもたちに伝えられていく一つの場となっ

ているのだなあと改めて感じました。 

  

 

 

 

がんばった大なわ記録会 

期間中、休み時間や体育の時間を利用して、クラスで大なわ「八の字とび」に取り組みました。そし

て、記録会最後の２５日、新記録を達成しようと、運動場では大きな声で回数を数え、力を合わせて一

生懸命跳ぶ姿が見られました。 

大なわ跳びは、仲間とやる楽しい遊びです。みんなの気持ちのまとまりがないと記録は伸びていきま

せん。でも、苦手な子もいます。苦手な子をどう励まし支えていくかを学ぶ、またとないチャンスでし

た。 

 １年生にとっては、初めての大なわ跳びなのでくぐりぬけもＯＫということで、まずは慣れることか

ら始まりました。最初はなかなか続けて跳ぶことができませんでしたが、少しずつできるようになって

きました。また、いつも休み時間懸命に練習する６年生が、学校全体をリードしていってくれたように

思いました。 

今の子どもたちは、苦しいことや苦手なことになかなか挑みません。できなくても、平気でいる子も

見られます。でも、大なわ跳びでは、自分に順番が回ってきた時、集中して跳ばなければなりません。

子どもたちは、記録に挑戦しながら自分の出番、友だちへの励まし、クラスの一体感など多くのことを

学ぶことができました。クラスが一つになり取り組んだ「大なわ記録会」、各クラスのまとまりがさら

によくなり、とても嬉しく思っています。 


